

CERRAR LA BOCA

Publicado por: historiamilagro

Publicado el : 22-2-2012 2:30:03

CERRAR LA BOCA.

Los años me han enseñado,
que debo cerrar la boca,
no así, ante las injusticias y las traiciones,
hay quien me tiene aprecio,
pero otros ni quieren verme,
sincera extendiendo mi mano,
a todo aquel que me pide, pan y agua.

Camino, con la cabeza erguida,
pisando con seguridad y fuerza,
cuidándome las espaldas,
no vaya a ser, que en un descuido,
me den otra puñalada.

Soy honesta y trato de ser prudente,
le pido a Dios, que guíe mi actitud, y mi pensamiento,
para no perder el juicio,
para poder recordar, y así jamás olvidar,
que debo cerrar la boca.

B E N D I C I O N E S...

Mónica Lourdes Avilés Sánchez.
Derecho Reservados.